

La Cruz avanza en vivienda digna para adulta mayor gracias a alianza con Liceo Industrial

En el sector de Don Bosco se presentó oficialmente la obra gruesa de la vivienda que beneficiará a una vecina adulta mayor de La Cruz, marcando el cierre de la primera etapa del trabajo colaborativo entre el Liceo Industrial Óscar Corona Barahona de La Calera y la Municipalidad de La Cruz.

La iniciativa —que nació desde la articulación de redes institucionales, educativas y sociales— permitió que estudiantes del establecimiento aplicaran sus conocimientos en la construcción de una vivienda digna, mientras el municipio gestionó y acompañó todas las etapas del proceso, tanto técnicas como sociales.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa Filomena Navia destacó el sentido del proyecto, subrayando su valor humano y comunitario. “Lo lindo de ser trabajadora social y alcaldesa es tener la posibilidad de servir y gestionar. Gracias al equipo por la articulación y gracias a las manos que siempre suman”, señaló la jefa comunal, valorando la gestión que ella misma gestó y derivó en una solución digna para la vecina.

Una intervención municipal integral para acompañar a la familia

Sebastián Flores, encargado de la Oficina de Personas Mayores, explicó que el proyecto no se limita a la construcción: se trata de un acompañamiento completo, impulsado desde DIDEKO para mejorar la calidad de vida de la persona mayor y su núcleo familiar.

La Cruz avanza en vivienda digna para adulta mayor gracias a alianza con Liceo Industrial



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Desde el principio el abordaje fue integral. La Oficina de Personas Mayores ha encabezado la articulación del convenio, la planificación, el seguimiento del proyecto y también apoyos complementarios: atención veterinaria para sus animales, asesoría jurídica por situaciones particulares e inscripción de la hija en el Registro de Cuidadores”, señaló Flores.

“Ella dejó su vida laboral para cuidar a la persona mayor y hoy cuenta con contrato y remuneración. Además, se han gestionado todas las ayudas sociales disponibles”, agregó.

La familia, además, fue postulada a dos fondos para financiar la segunda etapa del proyecto: revestimiento interno, conexiones eléctricas y materiales necesarios para completar la vivienda.

El aporte formativo y social del Liceo Industrial

La directora del Liceo Industrial Óscar Corona Barahona, **Marcela Noriel Astudillo**, valoró profundamente la experiencia que vivieron los estudiantes, destacando tanto el impacto comunitario como el aprendizaje técnico real que pudieron desarrollar.

“Este ha sido un camino largo. Hicimos un convenio de colaboración con la Municipalidad y pensamos que era una gran oportunidad para que nuestros estudiantes tuvieran un

aprendizaje real”, señaló.

“Coordinamos traslados, horarios y logística, pero cuando hay voluntad, disposición y solidaridad, siempre se puede. Estamos orgullosos de nuestros chiquillos, porque aquí aprendieron haciendo, mientras contribuían con una vecina de La Cruz”, afirmó la directora.

Desde el liceo destacaron que esta intervención fortalece el vínculo entre educación pública y desarrollo comunitario, permitiendo que la formación técnica tenga un impacto directo en la calidad de vida de las personas.

Lo que viene

Con la obra gruesa completada, comienza la planificación de la siguiente fase, nuevamente combinando el trabajo técnico del liceo y el apoyo municipal. La iniciativa refleja cómo la colaboración entre educación pública, municipio y comunidad puede transformar realidades y fortalecer el bienestar colectivo.

y tú, ¿qué opinas?